



## **COMMUNIQUÉ INTERNE**

Première rencontre pour une éventuelle entente de partenariat Agronomes et technologues professionnels en agroalimentaire : une équipe gagnante pour les producteurs et l'agronomie!

Montréal, le 6 mars 2019 – C'est avec plaisir que l'Ordre des agronomes du Québec et l'Ordre des technologues professionnels du Québec vous annoncent qu'une rencontre importante s'est tenue le 21 février dernier entre les représentants des deux ordres professionnels, en vue de signer une entente de partenariat.

Les présidents, M. Michel Duval, agr., et M. Laval Tremblay, T.P., étaient présents. Ils étaient accompagnés de M. Pascal Thériault, agr., vice-président, de M. Richard Legendre, T.Sc.A., vice-président aux affaires professionnelles ainsi que des directrices générales de leur ordre respectif Me Louise Richard de l'OAQ et Mme France Vézina, Adm.A de l'OTPQ.

Certains défis entre les professionnels agronomes et technologues étant préoccupants pour tous les intervenants du milieu agricole, nous avons la ferme volonté d'y trouver des solutions efficaces et durables. Certaines avenues ont été envisagées et nous avons convenu de poursuivre nos discussions avec l'objectif clair de parvenir à une entente, dans le respect de notre mission première, celle de la protection du public.

Des réunions de travail seront inscrites à l'agenda rapidement.

Michel Duval, agronome

Président

Ordre des agronomes du Québec

muhl hal cgr.

Laval Tremblay, T.P.

Président

Ordre des technologues professionnels du Québec